

2025 田原校区

ふれあい文化祭を開催しました

11月16日(日)晴天の中、田原校区ふれあい文化祭を開催しました。昨年度より多くの来場者をお迎えすることができ、ステージ発表も更に力が入り、素敵な皆さんのお姿を見る事ができました。各クラブさんの力作も勢揃いし、素晴らしい作品ばかりでした。

本年も、まちづくり協議会の皆様や地域の皆様のご協力で文化祭を成功することができました。本当にありがとうございました。

ふれあい文化祭実行委員長 角 利昭
田原市民センター 館長 安東布司子



チャレンジたはらっ子 【科学の実験】

10月11日(土)に九州工業大学 情報工学研究院 物理情報工学研究系 小田部 荘司教授を講師にお迎えし、チャレンジたはらっ子「科学の実験」を開催し、18名が参加しました。

初めに液体窒素に生花を入れたものを一人ずつ、グローブのような手袋をしてさわると、生花はパリパリと壊れてしまいました。子ども達はボテトチップスみたいと表現していました。その後バナナを液体窒素に入れ、バナナでクギを打つと生花のようにパリパリと壊れて実験失敗！その後のフィルムケースに液体窒素を入れフタをし、密閉した容器が爆発するという実験もうまく密閉できず失敗に終わりました。後半は超伝導体による永久磁石の浮上実験を行いました。

小学生には難しい実験かなと思いましたが、この講座をきっかけに科学に興味を持ち、将来ノーベル賞を取れる子がでてくれることを願います。



【安全教室】

10月18日(土)に小倉南警察署の警察官のみなさまを講師にお迎えし、チャレンジたはらっ子「安全教室」を開催し、16名とたくさんの保護者の方が参加しました。当日は雨予報のため、屋外での白バイのデモ走行やパトカーの展示など危ぶまれましたが、日が照りだし、白バイやパトカーの試乗もすべて予定通りできました。

屋内では、交通安全教室や防犯教室が行われ、警察官の6Kgもあるチョッキを着せていただいたり、俊敏性テストや大声測定器をしたりと貴重な体験をすることができました。子ども達からは、「楽しかった！」「将来は警察官になりたい！」という声が聞かれ、おみやげもたくさんいただき、楽しい時間を過ごしました。



人権市民講座・たはら青春アゲイン 【にこにこ生きる 心の処方箋】

10月17日(金)講師に浄泉寺住職 渡邊 晃司さんをお迎えし人権講座を開催しました。この日は19名が参加し、仏教の教えから考える今後の生き方や、人との関わり方について学びました。

住職の解りやすいお話は、今回参加した皆さんにとても好評で「ぜひ、またお話を聞きたい」との声から、2月のクラブ登録説明会でもお話を聞いていただく事になりました。楽しみにお待ちください！



ワハハ広場

(妊産婦・乳幼児なんでも相談)

日 時 12月2日(火) 10:15~11:30
(受付時間 10:15~11:15まで)
場 所 田原市民センター「多目的ホール」
内 容 妊産婦の健康相談
乳幼児の身長・体重測定と育児相談
持ち物 母子健康手帳、
バスタオル(身体測定の際に使用します)
問合せ 小倉南区役所保健福祉課地域保健係
TEL 951-4125

古紙回収にご協力ありがとうございます

皆さんのが持ってきて下さった古紙が、校区での活動資金源になります。

※段ボールは奥から詰めて入れて下さい。

※トレイは必ず洗って、乾いたものを入れて下さい。

※古新聞・段ボール類は紐で十字に結んで出して下さい。(ガムテープなどでまとめないで下さい。)

新聞・雑誌(雑がみ)・段ボールを種類ごとにまとめる。種類ごとにひもでしばる。(ビニールひも可) 雜がみは紙袋に入れて出します。



新聞・雑誌(雑がみ)・段ボールを種類ごとにまとめる。

種類ごとにひもでしばる。(ビニールひも可) 雜がみは紙袋に入れて出せます。